ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Bernhard Mayer, Sebastian List, Christina Strunz (Klub Weiß)

betreffend Aufteilung der Kosten für digitale Geräte auf Staat und Eltern

Wir wollen die Kosten aufteilen, weil sich nicht alle Eltern die vollen Kosten leisten können. Allerdings wären diese auch für den Staat schwer tragbar.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, dass zwei Drittel für digitale Geräte für die SchülerInnen vom Staat bezahlt werden und ein Drittel von den Eltern übernommen wird.